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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена оценке потребительских свойств сухих строительных смесей и разработке предложений по улучшению их качества в розничном торговом предприятии. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотреть факторы, влияющие на потребительские свойства товара, и определить требования к его качеству. 2. Провести оценку качества песка, как основы сухих строительных смесей разных марок и проб одного предприятия с обоснованием выбора образцов и методов исследования. 3. Сделать выводы по качеству исследуемой продукции и работе предприятия на основе анализа результатов исследований образцов. 4. Проанализировать фактический ассортимент сухих строительных смесей розничного торгового предприятия и на основе данных по изучению покупательских предпочтений разработать предложения по его совершенствованию. Исследования проводились на базе лаборатории ООО «Сибелко Неболчи». В работе использованы стандартные и общепризнанные в товароведении методы исследования: определение химического состава, определение гранулометрического состава, определение массовой доли влаги. В результате установлено, что все исследуемые образцы, несмотря на незначительные отклонения, соответствуют требованиям и пригодны для использования в производстве.  На основании анализа продукции розничного торгового предприятия сформулированы рекомендации, направленные на улучшение качества: улучшение маркировки продукции и добавление новых показателей, улучшение условий хранения с учетом специфики продукции, улучшение качества доставки продукции с учетом специфики продукции.
        

        
          This work is devoted to the assessment of the consumer properties of dry building mixtures and the development of proposals for improving their quality in a retail trade enterprise. The tasks that were solved during the study: 1. Consider the factors affecting the consumer properties of the product, and determine the requirements for its quality. 2. To assess the quality of sand as a basis for dry building mixtures of different grades and samples of one enterprise, justifying the choice of samples and research methods. 3. Draw conclusions on the quality of the investigated products and the work of the enterprise on the basis of the analysis of the results of the studies of the samples. 4. Analyze the actual range of dry building mixtures of the retail trade enterprise and, based on the data on the study of consumer preferences, develop proposals for its improvement. The research was carried out on the basis of the laboratory of Sibelko Nebolchi LLC. The work uses standard and generally recognized research methods in commodity science: determination of the chemical composition, determination of particle size distribution, determination of the mass fraction of moisture. As a result, it was found that all the samples under study, despite minor deviations, meet the requirements and are suitable for use in production. Based on the analysis of the products of the retail trade enterprise, recommendations were formulated aimed at improving the quality: improving product labeling and adding new indicators, improving storage conditions taking into account the specificity of the product, improving the quality of product delivery taking into account the specificity of the product.
        

    

  

  
    
      Document access rights

    

		
      Network
    		
      User group
    		
      Action
    	
	
              	
        ILC SPbPU Local Network
      		
        All
      		
          
                  
                  
      	
      
	
              	
        Internet
      		
        Authorized users SPbPU
      		
          
                  
                  
      	
      
	
          
              	
        Internet
      		
        Anonymous
      		
                      	
      


    

  

  
    Usage statistics

    
        
          	
                
                  
              	
                Access count: 2
                

                Last 30 days: 0
                

                
                  Detailed usage statistics
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Advanced Search
	Attribute Search
	Contacts
	Information Library Complex



              	Last Arrivals
	Most Requested Items


            	
              
    © SPbPU, 1996-2023



    Powered by ILS 
    
    «Ruslan-Neo»
    (© OOO «OLS»)


            	
			


      

    
  

  







